

Argument:

Brauchen Sie ein Loch im Knie?

**BürgerInitiative
Marchfeld –
Groß Enzersdorf**



**Wie klingt das, wenn Ärzte so argumentieren
wie die Betonierer-Lobby?**

So:

Ich versichere Ihnen:

Mit den heutigen Operationsmethoden kann der Schmerz bei dem geplanten Eingriff auf ein Minimum reduziert werden.

Auch die Folgewirkungen haben wir bis zum Jahr 2020 vorausberechnet. Die Medikamente, die sie bekommen werden, sind so gering dosiert, dass Ihnen das gar nicht auffallen wird.

Dass die Delle in Ihrer Kniescheibe nicht schön ist, ist klar. Sie befindet sich aber an einer Stelle, an der sie so gut wie nicht auffällt.

Auch haben schon Personen in den USA, in Deutschland und in Italien eine derartige Operation durchführen lassen und leben immer noch.

Ach, Sie brauchen gar kein Loch im Knie?!?!?

Ich denke doch – Ihr Verkehrsexperte wird Ihnen das schon erklären.